

## GROSSER GRIECHENMARKT Schüler gestalten Wandgemälde



## Malereien verleihen dem Schulhof neuen Pepp

**Innenstadt.** Die Baracke auf dem Hof der Katholischen Hauptschule Großer Griechenmarkt macht wieder etwas her. Dank des Einsatzes mehrerer Schüler der Stufen acht und neun sind die verblassten Graffiti verschwunden. Über drei Monaten hinweg hat

die Verschönerung der Außenwände gedauert. Das Geld für Farben und Pinsel, rund 500 Euro, kam von der Stadt. „Jetzt sieht die Schule bunter und schöner aus“, findet die 16-jährige Laura, die gemeinsam mit ihren Klassenkameraden die vormals triste Fassade

aufgepeppt hat. Einige der an Graffiti erinnernden knallbunten Bilder müssen noch vollendet werden. Doch das wird erst nach den Sommerferien geschehen. Dann soll auch die zweite Baracke auf dem Schulhof in Angriff genommen werden. (af) BILD: FIGGE